

Villarrica: celebran el Día de los Patrimonios con variadas actividades este fin de semana

CONMEMORACIÓN. *El Liquen Centro Cultural, la Biblioteca Municipal, Carabineros, Bomberos, la Universidad Católica y el Duoc tendrán atractivos panoramas abiertos a todo el público.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

24 y 25

En el marco de la celebración del Día Nacional de los Patrimonios instaurado en Chile desde el año 1999, en Villarrica se han organizado diversas actividades para toda la familia.

Es así como Liquen Centro Cultural Municipal de Villarrica, tiene una programación especial para este fin de semana. El sábado 24 a las 11; 13 y 15 horas, habrá un Paseo Patrimonial en Tren (retiro de entradas en Centro Cultural). También el sábado 24 de mayo pero a las 19:30 horas, se presentará Cantor a lo Divino con Javier Peña Espinoza.

MÁS PANORAMAS

La Biblioteca Municipal "Dictino Niño De la Horra", como todos los años, se hace parte de esta celebración. Para el domingo 25 de mayo se realizará la presentación del libro: "Informe sobre la muerte de Manuel Quiroz" del autor local Carlos Zúñiga Jara, a las 15:30 horas, con intervenciones de historiadores de Villa-

rrica. **de mayo**, la comuna de Villarrica celebrará su patrimonio con una serie de actividades abiertas a la comunidad.

rrica.

El Museo Histórico Arqueológico Municipal "J. Guillermo González Díaz", abrirá sus puertas al público el domingo 25 de mayo, a partir de las 13 horas, para mostrar los inicios de la artesanía en greda en Chile, con la expositora María Teresa Curaqueo y también una muestra de acuarelas de piezas que guarda el museo, a cargo de la encargada del Museo, Ana María Mora.

La Pontificia Universidad Católica de Villarrica (PUC), tendrá diversas actividades en el Día del Patrimonio, entre ellas, un Taller de difusión y socialización del proyecto "Archivo Fotográfico de La Araucanía", el cual dará a conocer parte del material que conserva la sección audiovisual del Archivo Histórico de



LA BIBLIOTECA DICTINO NIÑO DE LA HORRA TENDRÁ VARIADAS ACTIVIDADES ESTE FIN DE SEMANA.

la Diócesis de Villarrica. El taller dirigido a personas mayores, se desarrollará el sábado 24, de 10 a 12 horas.

OTRAS INSTITUCIONES

En la Sala de Exploración para Pedagogías Conscientes del Lugar (SEPCOL) (MAFA), se ofrecerán diversas actividades dirigidas a las infancias, a cargo de estudiantes de la carre-

ra de Pedagogía en Educación Parvularia y Pedagogía en Educación Básica, el mismo sábado de 10 a 17 horas, donde habrá también Juegos Patrimoniales.

El Museo Leandro Penchulef de la PUC Villarrica, tendrá Guiados Educativos, en la sala Kimeluwun de 11 a 16:30 horas, el sábado 24 y domingo 25. En tanto el Museo Interac-

tivo Regional de Agroecología y Sustentabilidad (MIRAS), realizará visitas guiadas: Reflexiones de la cuenca del Mallolafken, el sábado 24 de 11 a 15 horas. La Biblioteca Gabriela Mistral de la misma casa de estudios, tendrá una actividad denominada: Araucanía entre Letras y Poetas, el sábado 24 de 11 a 12:30 horas, entre otras actividades.

La Séptima Comisaría de Carabineros de Villarrica, se sumará a esta celebración, con visitas guiadas por las dependencias y actividades para niños, el sábado 24 de mayo, entre las 10 y las 14 horas, con el objetivo de acercar a la comunidad el trabajo que realiza Carabineros de Chile.

Además, los más pequeños podrán disfrutar de la presencia de un mini lanza aguas, donde podrán tomarse fotografías y vivir una experiencia entretenida y cercana con Carabineros.

La Iglesia Catedral de la Diócesis de Villarrica también estará abierta el domingo 25, además de Bomberos, quienes tendrán actividades en torno al Día de los Patrimonios el mismo domingo.

Finalmente, el DUOC UC realizará la Expo Patrimonio, el lunes 27 de mayo de 9 a 13 horas, en el patio interior del campus. Mientras que el martes 28, la misma casa de estudios realizará un conversatorio denominado "Patrimonio Cultural, Natural e Identidad Local, de 9 a 13 horas en Liquen Centro Cultural. ☞